



INTERESSENGEMEINSCHAFT DER GLATT BEFIEDERTEN FIGURENKANARIEN E.V.

SCOTCH - BOSSU BELGE - JAPAN HOSO - MÜNCHNER - RHEINLÄNDER

Chronik

Schauen in den 80er Jahre - Die Anfänge

Die "wilden" 80er waren geprägt durch Punks, Skins, NDW und sonstigen Trends.

Auch die Mode und die Musik der 50er Jahre, nämlich der Rock 'n' Roll, Pettycoat und Pferdeschwanz-Frisur, sollte in den 80er Jahren ihr Comeback feiern. Die "Null-Bock"-Generation wollte "Spaß" haben. Aber faul war die Jugend dennoch nicht.

In dieser Zeit fanden sich interessierte Vogelzüchter zusammen, und es wurde die Interessengemeinschaft gegründet . . . Die Bezeichnung lautete „IG Gebogene Kanariensassen“

Die Schauen fanden statt in:

- 1984 - Meeting in Ahlen, Deutschland
- 1985 - 01. Spezialschau in Ahlen, Deutschland
- 1986 - 02. Spezialschau in Köln-Esch, Deutschland
- 1987 - 03. Spezialschau in Mönchengladbach, Deutschland
- 1988 - 04. Spezialschau in Paderborn, Deutschland
- 1989 - 05. Spezialschau in Böhne, Deutschland

Schauen in den 90er Jahre

Die 90er Jahre sind geprägt von Hipp-Hopp, Rapp, Boy- und Girlgroups und Remakes erfolgreicher Stücke aus den 80er und 70er Jahren.

Schlapper-Mode war angesagt. So war es nach einiger Zeit nicht wunderbar, wenn der Bub die übergroßen Hosen von Vater angezogen hat. Angeredet wird sich nun mit "Du". Das respektvolle "Sie" scheint bald abgeschafft worden zu sein, denn "gesiezt" wird nur noch der Vorgesetzte oder Beamte. Auch die Eltern werden nun bei ihrem Vornamen gerufen ...

Die Schauen fanden statt in . . .

- 1990 - 06. Spezialschau, in Schloss-Holte (bei Stukenbrock, Deutschland)
- 1991 - 07. Spezialschau in Vreden (westl. Münsterland), Deutschland
- 1992 - 08. Spezialschau in Wetzlar, Deutschland

- 1993 - 09. Spezialschau in Zierenberg-Burghausung, Deutschland
- 1994 - 10. Spezialschau in Weinheim, Deutschland
- 1995 - 11. Spezialschau in Köln-Esch, Deutschland
- 1996 - 12. Spezialschau in Gersfeld, Deutschland
- 1997 - 13. Spezialschau in Meijel, Niederlande
- 1998 - 14. Spezialschau in Köln-Esch, Deutschland
- 1999 - 15. Spezialschau in Weinheim, Deutschland

Das neue Jahrtausend - Die 10er Jahre

Das II. Jahrtausend nach Chr. Geburt hat begonnen. Die großen technischen Pannen sind ebenso nicht eingetroffen, wie der Weltuntergang, den angeblich die Mayas vorausgesagt haben. Die 80er und 70er Jahre werden wieder "kultig", selbst die Rolling Stones denken gottlob nicht daran, nach 50 Jahren Bühnenjubiläum, in Rente zu gehen ...

Die Schauen fanden statt in . . .

- 2000 - 16. Spezialschau in Kontich, Belgien
- 2001 - 17. Spezialschau in Hannover, Deutschland
- 2002 - 18. Spezialschau in Meijel, Niederlande
- 2003 - 19. Spezialschau in der Thüringischen Rhön, Deutschland
- 2004 - 20. Spezialschau in Künzell-Engelhelms (bei Fulda), Deutschland
- 2005 - 21. Spezialschau in Meijel, Niederlande
- 2006 - 22. Spezialschau in Konken, Deutschland
- 2007 - 23. Spezialschau in Köln, Deutschland
- 2008 - 24. Spezialschau in KS-Elgershausen Deutschland
- 2009 - 25. Spezialschau in Meijel, Niederlande
- 2010 - 26. Spezialschau in Bad Salzuffen, Deutschland

2011 / 2012 Meilensteine für unsere IG

Aus der "IG Gebogene Kanariensassen" wurde am 30.04.2012 nun die "IG Gebogene Kanariensassen e.V.". Das "e.V." bedeutet "eingetragener Verein".

1. Was bedeutet nun diese Änderung für uns gesetzlich?

In der Wikipedia steht hierzu folgendes (Zitat):

Ein eingetragener Verein (Abkürzung e. V., das BGB gibt allerdings keine offizielle Abkürzung vor) ist ein Verein, der in das Vereinsregister des jeweils zuständigen Amtsgerichts eingetragen ist. Eingetragene Vereine verfolgen keinen wirtschaftlichen Zweck, sind somit Idealvereine. Für die Zuständigkeit des Amtsgerichts ist der Vereinssitz maßgeblich.

Eingetragene Vereine sind juristische Personen. Sie sind vollrechtsfähig, das heißt sie können als Rechtssubjekte selbst Träger von Rechten und Pflichten sein. Sie können vor Gericht klagen und verklagt werden. Der Vorstand vertritt den Verein nach außen. Dem e. V. kann die Rechtsfähigkeit auf Antrag oder von Amts wegen entzogen werden, wenn

- durch einen gesetzeswidrigen Vorstands- oder Mitgliederversammlungsbeschluss das Gemeinwohl gefährdet ist,
- der Verein satzungswidrig wirtschaftliche Zwecke verfolgt oder
- die Zahl der Vereinsmitglieder unter drei sinkt (§ 73 BGB)
- der Verein keinen Vorstand mehr gem. § 26 BGB besitzt. Hier muss das zuständige Amtsgericht einen Notvorstand berufen.

Da der eingetragene Verein von seinem Mitgliederbestand unabhängig ist, handelt es sich um eine Körperschaft des privaten Rechts.

Als Mindestzahl hat der Gesetzgeber sieben Mitglieder angegeben (§ 56 BGB). Dies ist eine allgemein anerkannte Sollvorschrift, die sowohl als Voraussetzung für die Eintragung als auch bei der möglichen Auflösung des Vereins gilt. Allerdings führt die Unterschreitung dieser Mitgliederzahl nicht zwingend zur Auflösung des Vereins.

Nach § 55a BGB kann eine Landesregierung bestimmen, dass die Gerichte des Landes das Vereinsregister elektronisch führen.

2. Was ändert sich sonst?

Nichts.

Das neue Jahrtausend - Die 20er Jahre

Die Schauen fanden statt in:

- 2011 - 27. Spezielschau in der Nähe von Porta Westfalica
- 2012 - 28. Spezielschau in Künzell - Engelhelms (bei Fulda), Deutschland
- 2013 - 29. Spezielschau in Meijel, Niederlande
- 2014 - 30. Spezielschau in Kassel, Deutschland
- 2015 - 31. Spezielschau in Saerbeck (bei Münster), Deutschland
- 2016 - 32. Spezielschau in Porta Westfalica, Deutschland
- 2017 - 33. Spezielschau in Künzell - Engelhelms (bei Fulda), Deutschland
- 2018 - 34. Spezielschau in Baunatal, Deutschland
- 2019 - 35. Spezielschau in Meijel, Niederlande

In diesem Jahr haben wir beschlossen, unsere IG in eine zutreffendere Bezeichnung umzubenennen. Nun heißen wir „IG der glatt befiederten Figurenkanarien“.

Unser langjähriger Vorsitzender Wilfried Wulf wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Er gab bekannt, dass er für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung steht.

- 2020 - In diesem Jahr fiel die Schau leider der weltweiten Corona-Pandemie zum Opfer. Sehr schade...
- 2021 – Leider hat uns Corona noch immer im Griff... Auch diese IG-Schau musste ausfallen!

Am 13.03.2022 kam es offiziell zum Wechsel des 1. Vorsitzenden. Nun leitet Claus Wiemann die Geschicke des Vereins.